



Journée de la presse des EREA

publié le 14/05/2009 - mis à jour le 12/06/2015

Descriptif :

Une journée à l'EREA Anne Frank pour échanger, écrire des articles.

Sommaire :

- Les journaux
- Programme de la journée

Mercredi 13 mai 2009, 45 élèves des 4 EREA de l'académie se sont réunis à l'EREA Anne Frank (Mignaloux-Beauvoir) pour leur première **journée de la presse**.



Affiche réalisée pour le 13 mai 2009.

● Les journaux

L'EREA Françoise Dolto à Saint-Aubin-le-Cloud édite depuis 20 sa "Feuille de chou" d'informations internes à l'établissement, et un journal télévisé diffusé régulièrement aux élèves internes et sur le site de l'établissement.

L'EREA "Les Chirons" à Puymoyen diffuse de puis deux ans "Le monde des Ados", un journal organisé comme un vrai, qui paraît 5 fois par an.

Vous pouvez retrouver les [derniers numéros de ces journaux](#) sur le site de l'EREA Anne Frank, en ligne à l'occasion de la journée de la presse.

L'EREA Anne Frank vend depuis 14 ans "[Les Nouvelles de l'EREA](#)" dont on peut suivre depuis 2007 les parutions sur son site.

● Programme de la journée

La matinée a été l'occasion d'échanger sur les journaux papiers et télévisé produits par les différents EREA : les apprentis-journalistes ont pu poser des questions à leurs camarades sur leur manière de trouver les sujets, d'écrire, de mettre en page, de valoriser leur journal,...



Spectacle de la Cie Cortex, 13 mai 2009.

Chaque groupe est ensuite allé en atelier avec un formateur du Clemi pour apprendre ou se rappeler les règles d'écriture d'un article ou d'une bonne photo de presse.

A 13h les artistes de [la Compagnie Cortex](#) ont offert leur spectacle *A l'intérieur 2* : une demi-heure de peinture dansée magnifique ! Les élèves photographes ont réussi à capter en images ce moment exceptionnel.



Spectacle de la Cie Cortex, 13 mai 2009.

Les jeunes journalistes ont alors eu 1h30 pour réaliser l'interview des artistes, rédiger des articles, les saisir pour que Nicolas Boursier, journaliste à Centre Presse, les lise et leur donne des "trucs" pour les améliorer. Les compliments du journaliste professionnel ont été nombreux !

Tous les articles produits sont en ligne sur le [site de l'EREA Anne Frank](#) .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.